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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

丹   正 臣 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１ 

 

 

市財政状況の今後の見通

し 

(1)交付金削減に対する対応は 

(2)職員に対する給与削減は 

(3)病院会計に対する対応 

２ 

 

理事者の報酬削減は何を

もたらすのか 

(1)なぜ削減するのか 

(2)一般会計に対する効果は 

３ 

 

閉校した学校の再利用計

画は 

(1)地域振興との関わりについて 

２ 

斉 藤   昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

１ 市長マニフェストについ

て 

(1)総合計画との関連について 

(2)マニフェストを実行していく財政

推計について 

２ 入札制度について (1)現在の経済情勢の中での入札制度

のあり方について 

３ 士別市のまちづくりにつ

いて 

(1)中心商店街と南町地区の大型店立

地区域との関係について 

３ 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

１ 国の悪政から市民を守る

市政を 

(1)消費税増税について 

(2)生活保護費削減について 

(3)介護保険制度改悪について 

２ 健康長寿日本一のまちづ

くりについて 

(1)拠点施設構想について 

(2)高齢者入浴料金の助成制度につい

て 

(3)福祉灯油について 

(4)市立病院の病棟再編について 

４ 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 公契約条例の検討を (1)「アベノミクス」等、政府の経済

政策と矛盾しないはずでは 

(2)牧野市長２期目のマニフェストに

入っていないのはなぜか 

(3)労務単価上乗せ等の工夫だけでは

不十分な点をカバーできる条例 
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  を求める 

２ 士別地方の観光振興策と

物産セールスについて 

(1)サハリンでの道北物産展の総括と

教訓、および今後の展望は 

(2)旅行雑誌やタウン誌での士別関連

記事やＰＲが非常に少ない点につ

いて 

３ 鉄道とまちづくりについ

て 

(1)宗谷本線士別開通後113年間にお

いて最大のピンチ。ＪＲ北海道の一

連のトラブルや不祥事へのコメン

トと対応は 

(2)「宗谷本線の高速化」という目標

は取り下げ、新たな振興策を 

(3)士別駅前のターミナル機能を高め

るための方策は 

５ 

松ヶ平 哲 幸 

（民主クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 市政運営にかかる所信表

明について 

(1)やさしいまちの実現に向けて 

(2)あたらしいまちの実現に向けて 

２ 観光の推進について (1)モータースポーツの推進について 

(2)岩尾内湖観光の推進について 

３ 市内通学路の危険個所に

ついて 

(1)実態とその対策は 

６ 

谷 口 隆 德 

（創 新 会） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．牧野市政２期目の施策につ

いて 

 

 

 

 

 

２．旧学校校舎などの公共建物

の対処について 

(1)市財政の現況と今後の見通しにつ

いて 

(2)長寿日本一の考え方と具体的施策

について 

(3)人口の急激な減少対策と過疎の対

策について 

(4)企業誘致及び雇用対策について 

(1)旧学校校舎及び旧公共建物の現状

は 

(2)今後の対処について 
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７ 

井 上 久 嗣 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 

災害時要援護者の支援に

ついて 

(1)現在の対応状況は 

(2)要援護者名簿の作成は 

(3)民生委員、自治会・自主防災組織

等との連携は 

２ 

今後の観光行政ついて (1)天塩岳・天塩川魅力発信プロジェ

クトと天塩川まつりに関して 

(2)観光協会機能の更なる充実を 

(3)イベント広場機能の創設は 

３ 

自治体情報のセキュリテ

ィについて 

(1)製品サポート終了予定の基本ソフ

トへの対応は 

(2)自治体情報のバックアップ体制等

の現況は 

(3)川内村との関係強化は 

８ 

粥 川   章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．市道朝日愛別線の交通安全

対策について 

２．合宿の誘致について 

(1)市道朝日愛別線の急カーブ個所の

速度制限の設置は考えられないか 

(1)東京オリンピックに向けた陸上競

技、長距離マラソンの強化合宿が要

請されているが、フィールド競技部

門の合宿誘致は考えられないか 

 


